



## La section média à Anatole France : Voix d'Anatole

publié le 08/06/2021

Malgré une situation de crise cette année puisque nous ne pouvions travailler avec les élèves pendant la pause méridienne, Anatole France continue à se vouloir un collège-média qui participe activement à l'EMI (Education aux Médias et à l'Information). C'est un enjeu éducatif essentiel pour former des citoyens avertis et vigilants.

Les élèves de 4ème se sont investis en créant deux émissions :

Pour les 4B, une interview dans le cadre du PEAC (Parcours d'éducation artistique et culturel) avec la radio Zaï-Zaï qui sera rediffusé cette semaine : cf article précédent.

Pour les 4A, une présentation de la première émission et une deuxième émission "Pochette surprise !"

Les 3èmes, avec Monsieur Bouron ont créé des couplets pour la chanson "Dommage", que vous pourrez sans doute entendre prochainement sur la web-radio

Les musiciens de la chorale nous régaleront peut-être d'un mini-concert en cette fin d'année ?

Pour l'année prochaine, les professeurs investis dans ce projet interdisciplinaire impliqueront plus largement, donc, si vous voulez y participer, vous pouvez dès à présent vous signaler auprès de Mmes Comin, Lyre-Lamy et M. Bouron.

A suivre donc, sur le site du collège !